

# Et pourquoi pas à vie? c'est tellement juteux!

## BLIES-GUERSVILLER | Élections municipales

### Roland Roth vise un coup triple

Élu à Blies-Guersviller depuis 1983, Roland Roth a annoncé vendredi soir qu'il était candidat à 70 ans à un septième mandat de maire. En ligne de mire, la présidence de la communauté d'agglomération Sarreguemines Confluences exercée depuis 1997 et du Syndicat des déchets de Moselle-Est.

Par **Propos recueillis par Fabien SIEGWART** - 11:57 | mis à jour à 12:00 - Temps de lecture : 2 min

| | Vu 139 fois



Roland Roth espère un septième mandat de maire et a dans le viseur deux autres objectifs : la présidence de la Casc et celle du Sydeme. Photo RL /Thierry NICOLAS

**À 70 ans, vous êtes candidat à un septième mandat de maire alors que vous auriez pu cesser votre vie publique comme beaucoup d'autres maires. Pour quelles raisons ?**

J'ai encore l'envie, la passion, la condition physique et la souplesse d'esprit. J'ai pesé le pour et le contre. J'en ai conclu que je peux encore être utile au développement de la commune, la cellule de base d'où part tout le reste. Je me sens encore porté par mon conseil et par les habitants. L'âge n'a en

l'occurrence aucune importance quand on a ma motivation, mon énergie et quand on se sent investi d'une mission au service de la collectivité.

**En filigrane, vous visez naturellement six ans de plus à la tête de la communauté d'agglomération. Pourquoi ?**

C'est un outil qui permet au territoire d'avancer. J'ai contribué à en faire ce qu'il est aujourd'hui. Son efficacité et le retour sur investissement vers les communes l'attestent. Nous sommes dans une mouvance économique favorable et elle a toujours été ma priorité N° 1. J'ai été passionné par [le dossier d'implantation de Smart](#) , je le suis aujourd'hui pour celui de Mercedes et le serai demain si un autre projet d'envergure se concrétise.

**Plusieurs communes vont changer d'élus et sans doute souhaiter une nouvelle gouvernance. Le ou la futur(e) maire de Sarreguemines peut également revendiquer la présidence. Quel est votre point de vue ?**

« On n'est jamais sûr de sa réélection. Mais [le travail accompli](#) est reconnu. Le mien et celui de tous les vice-présidents. Concernant le renouveau, c'est l'assemblée qui décidera. Il y aura forcément renouvellement du bureau. Le succès de la Casc s'est appuyé sur des choix politiques. Jusqu'ici, j'ai préservé l'équilibre entre ville et campagne avec le maire de Sarreguemines. J'espère qu'il sera maintenu. Quand on vient à la Casc, on laisse sa casquette de maire dehors, car il faut raisonner large. J'ai été le garant de ces principes. Je le resterai si je suis reconduit. Ce serait dommage de casser la mécanique actuelle

**Votre candidature est une opération à trois bandes. Le troisième objectif est bien de poursuivre à la tête du Sydeme ?**

Il faudra franchir une étape après l'autre. Je serai naturellement candidat au Sydeme. J'ai envie d'aller au bout de l'opération d'assainissement entreprise car elle commence à porter ses fruits.